

【大きな被害を受けた西日本豪雨災害から一年】

当町にも未曾有の被害を与えた西日本豪雨から一年、多くの皆さんの励ましや支援いただき、ようやく府道や河川等の復旧工事も始まりました。しかし、被災箇所があまりにも多く、完全復旧にはまだまだ時間を要するところです。

特に、大きな土石流が発生した閉亀川には、砂防堰堤（ダム）を整備するとして、既に用地所有者の承諾も得て、現在は府道からの進入路設置の交通安全対策協議が進められており、この協議が終わりしだい工事着工と聞いております。

また、千ヶ畑地内の河川、農地被害の復旧も順次進めていただいておりますが、被災箇所が数十か所にも及ぶことから、全部復旧には数年を要すると聞いています。

今後、工事の実施に伴っては、周辺の皆さんにはご不便をかけることともなりますがご理解とご協力をお願いします。



府道の復旧工事



大路次川の復旧工事



今年も、畑野町公民館の玄関フロアに、たなばたの笹飾りを設置して、皆さんの願いやメッセージを書いた短冊を飾り付けました。

小学校の児童たちも、将来の夢や叶えたいことを書いてもらい飾っています。

昨年は、丁度この時期に災害避難所として使っていたことを思いおこし、災害が起こらないで、安全な日々で暮らせることを願って短冊を飾っています。